



Salamanca tendrá un pregonero de concurso en sus fiestas del mes de septiembre en honor a Santa María de la Vega. Es un funcionario de la Universidad de Salamanca ampliamente conocido en la ciudad y en toda España gracias a sus participaciones en concursos de la televisión.

Se trata de Jero Hernández, que es jefe de Protocolo de la Universidad de Salamanca. El salmantino ha demostrado sus conocimientos en el ámbito académico con diferentes publicaciones sobre el protocolo universitario y está terminando su tesis doctoral sobre ceremonias universitarias, bajo la dirección del profesor del Departamento de Teoría e Historia de la Educación José María Hernández Díaz. Pero no ha sido elegido para ser pregonero por sus méritos universitarios, sino por la popularidad alcanzada en la televisión, donde su sabiduría le ha servido para ser un destacado parti-

REGALADO

Un pregonero de concurso en Salamanca

cipante en diversos concursos televisivos. En 'Saber y Ganar', de La 2, consiguió sumar las cien participaciones. Posteriormente, logró otro récord en 'Pasapalabra', de Telecinco, con 121 programas. Su presencia en las dos cadenas son las que más popular le han hecho, pero no son sus únicas apariciones en concursos culturales de la pequeña pantalla, también participó en 'Gran Quiz (Cuatro), 'Cifras y Letras' (TeleMadrid), 'Castilla y León en 25' (RTV Castilla y León) o 'Quién quiere ser millonario' (Telecinco, Antena 3 y La Sexta), entre otros. La elección de Jero Hernández supone combinar un hombre académico y con amplios conocimientos con un rostro popular al que en Salamanca se le ha seguido en los concursos como a su representante, contribuyendo a la difusión de la imagen de la ciudad, a la que siempre ha dejado en buen lugar.